

PRECIO 5 Centavos

LA PROTESTA

PORTE PAGO

Valores y giros a A. Barrera

Redacción y Administración: Perú 1537

U. Telefónica, 0478 B. Orden

“Responsabilidades históricas”

El profesor y escritor José Ortega y Gasset tiene la preocupación de la hora que vive la humanidad. Es, en España, uno de los pocos pensadores que tienen tiempo para pensar...

Ha escrito Ortega y Gasset, según informé un comentarista de "El Sol" en un diario de esta capital un libro de actualidad, en España y en Europa, es el problema del gobierno — más bien dicho, el arte de gobernar a los pueblos...

Lo difícil, naturalmente, está en dar la medida de esa ley natural. Qué hechos se producen normalmente, por inevitables imposiciones del progreso humano, y cuáles son los que carecen de los atributos de esa regla general...

Si la voluntad del hombre no abarca sobre el progreso de la humanidad, si las civilizaciones fueran obra del azar y no expresiones de una cultura "particular" plasmada en el alma colectiva...

La conclusión a que arriba Ortega y Gasset en su estudio de las civilizaciones y del progreso material y moral de los pueblos, sirve para justificar todas las calamidades que soporta esta dolida y enloquecida humanidad...

Veamos una conclusión de Ortega y Gasset, aplicada a la actualidad española. En un artículo publicado en el diario "El Sol", de Madrid, discurren respecto al fracaso de la vieja política dice "que era el sistema de gobierno que correspondió al modo de ser de los españoles"...

metidos por unos cuantos hombres. Es un error enfocar de esa manera el movimiento, pues hay que convenirse de que en muchos países, los políticos cometieron abusos tan graves o más que los que se cometieron en España...

La desorganización que demostró el grupo colectivo estaba más en los gobernados que en los gobernantes. El mismo y la desayonación a que habían llegado procedían, a mi juicio, de la gran masa, y ha de resultar peligroso halagarla ahora en sus torvidos instintos, llamándola virtuosa...

La mayor falsedad en que se incurriría actualmente es la de llamar ficción y farsa al régimen que quisieran aniquilar ahora. La política que ha tenido España durante los últimos cincuenta años ha sido la expresión exacta del sentimiento colectivo de los ciudadanos españoles...

Debe convenirse de que, más que castigar los abusos cometidos por los gobernantes, es necesario que se decida a sustituir los hábitos de los gobernados. Y no debe olvidarse nada de una cosa, y es: que siendo detestables, en efecto, los viejos políticos, son pobres todavía los viejos españoles...

La tesis que, según el comentarista que nos dio a conocer la obra de Ortega y Gasset sobre "las cosas de nuestro tiempo", sostenía el profesor en lo que respecta a la ley natural del progreso, está descmentada en los primeros transcripciones de su artículo de "El Sol" de Madrid...

Gracias a múltiples esfuerzos de los compañeros que forman el Comité de Defensa de Boston, Mass., Sacco fue sometido a examen médico y declarado normal. Vencido ese obstáculo, la defensa se apresura a renegar la batalla definitiva contra el juez Thayer...

Centenario del monroísmo

En Estados Unidos se festejó el centenario de la doctrina Monroe. Fue una fiesta de "fraternidad americana" con discursos carnavalescos y discursos de circunlocución...

Las sufren en carne propia los pueblos que tienen la desgracia de vivir en la vecindad del poderoso protector, y hechos recientes demuestran hasta dónde se conciliaba la teoría del protectorado con la práctica del imperialismo...

Una ametralladora mató, vanguarda en la servidumbre del monroísmo como ideal de fraternidad americana. Se trató del ministro de Panamá en Washington, el que, con motivo de esa conmemoración, declaró que la doctrina Monroe redunda en beneficio de las naciones latinoamericanas...

El rey borbon hirió en los siguientes términos: "Excmo mi copia por las cuatro provincias catalanas, anulado en seguida en catalán: 'Visca Catalunya'..."

El monroísmo tiene a asegurada la dominación por la fuerza y militar de Estados Unidos en toda la América latina. Y de él da prueba las piraterías realizadas contra Méjico, el protectorado impuesto a Cuba, Santo Domingo y Haití...

No se trata de falsas o reales interpretaciones de la política Monroe. El monroísmo es un instrumento de dominación política que, como ese panamiento, tienen el hábito de la servidumbre y de la autolerancia.

El proceso Sacco-Vanzetti

Nuevamente se ocupa la prensa burguesa del ya universalmente célebre caso Sacco y Vanzetti. La causa de esos dos compañeros feligreses de una hurda y primitiva consagración patronal y paternal, delibe verse ayer en el Tribunal de Dedham, Massachusetts, en los Estados Unidos...

La revisión del proceso quedó postergada debido a una infame maniobra del juez Thayer, Nicolás Sacco, después de una prolongada huelga de hambre, quedó en malas condiciones de salud...

Gracias a múltiples esfuerzos de los compañeros que forman el Comité de Defensa de Boston, Mass., Sacco fue sometido a examen médico y declarado normal. Vencido ese obstáculo, la defensa se apresura a renegar la batalla definitiva...

Estamos seguros que el proletariado consciente está atento a lo que pueda salir de la farca jurídica que se representa en el Tribunal de Dedham, Mass., y en la que oficia de primer-actor el conocido agente de los grandes capitalistas de aquel Estado y aquí el juez Thayer...

¡Visca Catalunya!

Los viejos, catalanistas de la vejez y de la Mancomunidad, se están monarquizando, horbonizando y castellanzando. Entienden el catalanismo como un recurso político, y el idioma catalán como una jerga útil para las cosas de casa...

Por ellos el mundo actual es así de vulgar, grosero e infame. Por su causa perduran las angustias seculares y fracasan las tentativas liberadoras, con vistas a la más grande epopeya histórica que conciben los cerebros bien forjados: el comunismo anarquista.

¡Utopía, utopía! Es el plato recalentado y acre que nos sirven diariamente aquellos parientes que se hacen fatiga el pensar. Y sin embargo, se solazan en las conquistas del pensamiento, pozan de los conceptos creadores del ingenio humano...

sva, realizado su empuje en la garronización de Barcelona, pisa tierra catalana para proclamar el triunfo del centralismo y del castellanismo. Los mismos que se sintieron exultados en sus afectos más íntimos y están obligados a ocultar los símbolos de su nacionalidad oprimida, acuden presurosos a recibir al monarca y a darle la bienvenida en nombre de la ciudad rebelde...

Según informa un corresponsal, en el momento que ofreció el rey gozo a las autoridades de Barcelona, habló sin modestia alabándose especialmente al presidente de la Mancomunidad, el catalanista Puig y Cadafalch. El brindis pronunciado es toda una bofetada moral para el presidente de la vejez el monarca castellano...

El rey borbon hirió en los siguientes términos: "Excmo mi copia por las cuatro provincias catalanas, anulado en seguida en catalán: 'Visca Catalunya'..."

El monroísmo tiene a asegurada la dominación por la fuerza y militar de Estados Unidos en toda la América latina. Y de él da prueba las piraterías realizadas contra Méjico, el protectorado impuesto a Cuba, Santo Domingo y Haití...

No se trata de falsas o reales interpretaciones de la política Monroe. El monroísmo es un instrumento de dominación política que, como ese panamiento, tienen el hábito de la servidumbre y de la autolerancia.

El picnic del domingo

Con decir que a las 7 de la mañana habían entrado al sitio del picnic nada menos que 1.000 almas, bastaría para que LA PROTESTA consiguiera un triunfo más en una de las múltiples actividades que desenvuelve su Grupo Editor. El acceso a la isla empezó a detenerse horas después...

La revisión del proceso quedó postergada debido a una infame maniobra del juez Thayer, Nicolás Sacco, después de una prolongada huelga de hambre, quedó en malas condiciones de salud...

Gracias a múltiples esfuerzos de los compañeros que forman el Comité de Defensa de Boston, Mass., Sacco fue sometido a examen médico y declarado normal. Vencido ese obstáculo, la defensa se apresura a renegar la batalla definitiva...

Estamos seguros que el proletariado consciente está atento a lo que pueda salir de la farca jurídica que se representa en el Tribunal de Dedham, Mass., y en la que oficia de primer-actor el conocido agente de los grandes capitalistas...

De la utopía a la realidad

Hay unas viejas otras, perfectamente inamovibles, caracterizadas en su calidad de moluscos. No hay olas, por impetuosas que sean, que las arranquen de la roca a que están adheridas, brisas que las agiten, lapiques de sol que las estrezcan y las determinen a abrir su pupila para dirigirla a los amplios horizontes...

Por ellos el mundo actual es así de vulgar, grosero e infame. Por su causa perduran las angustias seculares y fracasan las tentativas liberadoras, con vistas a la más grande epopeya histórica que conciben los cerebros bien forjados: el comunismo anarquista.

¡Utopía, utopía! Es el plato recalentado y acre que nos sirven diariamente aquellos parientes que se hacen fatiga el pensar. Y sin embargo, se solazan en las conquistas del pensamiento, pozan de los conceptos creadores del ingenio humano...

con sus nulas energías y armoniosas y las múltiples atracciones entrecortadas los entusiasmos de la concurrencia. Así hasta bien entrada la noche. A pesar de todo, fué un triunfo. El número de entradas vendidas superó a dos mil quinientas. Pero el número de los concurrentes fué mucho mayor, pues debido a que no se ha impuesto un control rígido y el lugar del acto no tenía ninguna extensión de 15 cuartas cuadradas, con acceso por todos sus límites, pudo entrar quien quisiera, muchos sin saber por dónde debían hacerlo para retirar su boleto, que se expeditó en un sólo punto...

Barrenálabamos a la mañana una concurrencia no menor de diez mil almas, y nuestras predicciones no fallaron si la atmósfera conservara su difusividad de las primeras horas. ¡Paciencia!

De cualquier modo, nuestra satisfacción es óptima, por el éxito moral, que el económico, aunque está vez como siempre no dejó que desear, no nos preocupa demasiado.

Para expresarlo todo, diremos que fué una justa victoria, una victoria sobre los contornos anarquistas. Ni un incidente ingrató, ni una nota disonante, nada que nos negara en la práctica como culeros de un verbo de libertad.

Y eso que no se ha visto por allí un sable ni un uniforme de milico; lo que quiere decir que los mismos capaces de pasarnos sin lodo esa y que la misión de éstos en el mundo, no es sino la de hacer daban, ya que donde ellos no meten el hocico, nada más sucede.

¡Vendidos!

Lo grita el organello bohemio: ¡Vendidos! ¿Quiénes son los vendidos? ¿V quién compró la barata mercadería? El asunto de los boletos de tranvía, resuelto de nuevo en el concepto delirante, inspiró a ese pasquín vengolero dos brotes en un mismo día. Los conciajes de tranvías se vendieron a Pedrial, gerente de la empresa de tranvías Anglo-Argentino, dice a grandes títulos. Y esos mismos conciajes, al retirarse de la sesión en que se aprobó la nueva ordenanza de alumbrado y limpieza, favorecieron los planes reaccionarios de los partidos burgueses y contrabuceron a los convenios, iglesias, y demás casas sospechosas que laraban ataca, a todo impulso municipal.

La revisión del proceso quedó postergada debido a una infame maniobra del juez Thayer, Nicolás Sacco, después de una prolongada huelga de hambre, quedó en malas condiciones de salud...

Gracias a múltiples esfuerzos de los compañeros que forman el Comité de Defensa de Boston, Mass., Sacco fue sometido a examen médico y declarado normal. Vencido ese obstáculo, la defensa se apresura a renegar la batalla definitiva...

Estamos seguros que el proletariado consciente está atento a lo que pueda salir de la farca jurídica que se representa en el Tribunal de Dedham, Mass., y en la que oficia de primer-actor el conocido agente de los grandes capitalistas...

¡Visca Catalunya!

Los viejos, catalanistas de la vejez y de la Mancomunidad, se están monarquizando, horbonizando y castellanzando. Entienden el catalanismo como un recurso político, y el idioma catalán como una jerga útil para las cosas de casa...

Por ellos el mundo actual es así de vulgar, grosero e infame. Por su causa perduran las angustias seculares y fracasan las tentativas liberadoras, con vistas a la más grande epopeya histórica que conciben los cerebros bien forjados: el comunismo anarquista.

¡Utopía, utopía! Es el plato recalentado y acre que nos sirven diariamente aquellos parientes que se hacen fatiga el pensar. Y sin embargo, se solazan en las conquistas del pensamiento, pozan de los conceptos creadores del ingenio humano...

MOVIMIENTO OBRERO

Federación Obrera Provincial Sanjuanina

Al Comité pro Bloque a Guillermo Padilla Limitada y el proletariado en general:

Habiéndose recibido en esta secretaría un pedido de solidaridad hecho por el grupo obrero y conocido con el nombre de Limitada, el Consejo de la F. O. P. S. ha tomado la resolución siguiente:

Recomendar a todos los federales la aplicación más estricta del boicó a todos los productos que elabora la firma comercial, Guillermo Padilla Limitada.

No mantener correspondencia, ni dar curso a ninguna nota de dicho Comité que venga firmada por Miliés, por haberse constatado que es un responsable.

El Consejo Provincial.

Huelgas

Constructores de Carruajes y Auxios

Se recomienda al gremio en general en particular a los compañeros chauffeur, se abstengan de llevar trabajo en la casa Guallini por el motivo de que se lleva la organización por delante.

Se pide a las organizaciones obreras e instituciones anarquistas, manden delgado, por haber un asunto de suma importancia a tratar.-El Secretario.

Convocatorias

Obreros Herradores

Los compañeros de la comisión y todos aquellos que quieran trabajar por la reorganización del gremio, quedan citados para el miércoles a las 20,20 horas en Chacabuco 629. -El Secretario.

Comité pro defensa Argüelles

A causa de la lluvia quedó postergada la reunión que debía realizarse el jueves 20 horas, en B. Mitre 3270.

Se pide a las organizaciones obreras e instituciones anarquistas, manden delgado, por haber un asunto de suma importancia a tratar.-El Secretario.

Metalglicos Anarquistas

Se invita a los metalurgicos anarquistas a la reunión que tendrá lugar el jueves 6, a las 20,30 horas, en B. Mitre 3270.

Obreros en Dulce Uñillos

El miércoles 5, a las 20,30 horas, en nuestro local social Paraná 131, se realiza asamblea extraordinaria para tratar los asuntos que quedaron sin tratar en la asamblea anterior.

Como todos los compañeros comprenderán, los asuntos a discutir son de mucha importancia para la buena marcha del gremio y por lo tanto recomendamos a todos los socios puntual asistencia. -La Comisión.

Cuadro "Remember" (Talleres)

Se invita para el jueves 4, a las 20,30 horas, a los componentes de este cuadro. La reunión se llevará a cabo en el local Alem 2186. Se encarece puntualidad para haber asuntos de suma importancia.

Velocidad de R. O. Noxos y Anaxos de la Capital

A los camaradas socios y no socios se les invita a la asamblea que esta organización celebrará el día 6, a las 21 horas, en su local Paraná 131. -La Comisión.

Pinoteros Unidos

Se invita a todos los compañeros Pinoteros para la asamblea que se realizará el día 9 a las 8 horas.

Se desea que el compañero Arturo Ilarrillo concurra el martes 4, de 18 a 19 horas, a B. Mitre 3270, para tratar un asunto que le interesa; esta es la última vez que se le llama. -El Secretario.

A. A. Chauffeurs y Nafteiros

Quedan invitados para el martes a las 21 horas en B. Mitre 3270 todos los compañeros que no estén de acuerdo con el industrialismo a fin de cambiar leyes y llegar a un acuerdo para combatirlos.

S. O. de la Industria del Uvaldo.

Circulando versiones calumniosas contra el camarada Pedro López, actual tesoro de este sindicato, esta C. A. invita (por segunda vez) a todos aquellos que tengan cargos que hacer a dicho compañero, a que los concreten en cualquiera de las reuniones que efectuara la C. A. los martes y viernes a las 20,30 horas en nuestra secretaría Estados Unidos 3545, hasta el 21 de diciembre próximo.

Notas Varias

B. Popular "Justicia y Libertad". La institución que nos sirve de epígrafe, tiene organizada una función-conferencia para el día 3 de enero de 1924, en el teatro Roma, Sarmiento 109, Avellaneda, a las 21,00 horas. El 25 por ciento a beneficio de la biblioteca y el 75 por ciento al Comité pro presos.

Se pide a las agrupaciones e instituciones similares, que a fin de no malograrnos nuestra velada, se abstengan de organizar otra en ese día. -El Secretario.

Compañeros: en las ergástulas se hallan cientos de abnegados y valientes hermanos nuestros. ¡Ayudémoslos!

Metalglicos en Camas y A. (Rosario)

Comunicamos a todas las organizaciones de entidades afines, que hemos organizado un picnic familiar en la quinta Ansaldo, Barrio Mendoza, para el día 13 de Enero, cuyo beneficio será por partes iguales, al Comité pro presos P. de Santa Fe y para la biblioteca de esta sociedad.

Esperamos se abstengan de realizar actos en esa fecha, ya entidades similares. -El Secretario.

Cuadro Filodraquitas "Senza Patria"

El grupo anarquista Cetrase, compuesto por compañeros, de habla italiana, recientemente ha organizado un cuadro filodramático con el nombre "Senza Patria", el cual ruega a los compañeros que tengan obras teatrales en italiano, especialmente "La Canaglia" y que quieren desprenderse de ellas, las envíen a dicho cuadro.

Pueden enviársela a este diario, a nombre de Carlo Fontana. -El Secretario.

"Trabajo" (de Montevideo)

Balace de las listas de suscripción, organizadas por un grupo de suscriptores:

- E. Clavero 2,40; D. Poggiolini, extraviada en blanco; C. Amorino 5,88; H. Sabatella 3,60; Luisa 1; Vendriel 2; E. Maritnez de S. Fe 6,70; E. Tossini 4; F. Maffei 2,90; L. Paz 4; J. Rocha 3,50; J. Martín 3; E. García 4; S. Pasos 2,90; E. Rodríguez 11,50; D. Poggiolini 12; O. mas 1; P. Espinosa 10; B. Bardayo 2; O. Panfili, extraviada en blanco; O. Carreras y Anexos 11,50; Pacha 1,50; biblioteca P. Patrios 3; V. Lúngo 6,93; D. Poggiolini 9,70; Obreros Ladilleros 7; O. Albaites 1,90; J. Cavillio extraviada en blanco; lista auspiciada y voluntariamente por el Ateneo A. de Boca y Barracas 10,65; total pesos 116,90. Se han hecho 10 listas. Las sobrantes se hallan a disposición de los camaradas que quieran enterarse de cualquier duda como también las que figuren en este balance. -El Agente.

Vida y Libertad

En una reunión que esta agrupación realizó se acordó editar una serie de manifiestos en idioma israelita, en los cuales se harán conocer documentalmente los acontecimientos de Kronstadt, como también el movimiento macknowski, para difundirlo gratuitamente entre el elemento de habla israelita en todo Sud América, pues sobre esta colectividad los llamados "comunistas" tienen una influencia especial sobre las masas, quienes levantan el fantasma de los progroms para calumniar estos movimientos.

Creemos un deber de nuestra parte defender y difundir la verdad sobre estos acontecimientos y como carecemos de fondos para realizar este iniciativa, nos dirigimos a las agrupaciones afines como también a los compañeros que simpatizan con nuestra causa a que nos ayuden materialmente para este fin, pues creemos que es una obra útil y necesaria en estos momentos.

Esta agrupación hará circular una lista de suscripción para este fin. Las donaciones pueden mandarse a LA PROTESTA a nombre de esta agrupación. -El Secretario.

A los compañeros y agrupaciones que tengan campo propio para la propaganda, rogamos se dirijan a esta agrupación y les enviaremos la cantidad de manifiestos pedidos, tan pronto como estén listos. -La Agrupación.

Nota: Rogamos a la prensa anarquista la reproducción de esta nota.

Agrupación Libertaria Inquilinos (Lima - Perú)

Integrada por un grupo de compañeros afines, constituimos en esta ciudad una agrupación que lleva por nombre el que indicamos en el epígrafe y que se propone divulgar intensamente los ideales anarquistas, en este ambiente deprimido por la tiranía y deshecho por la miseria. Esperamos que los grupos editores y que posean material de propaganda, nos envíen para facilitar nuestra labor. Correspondencia remitirse a nombre de G. O. Castillo, Apartado 63, Correo, Casilla núm. 2019, Lima, Perú.

Comité Pro Presos (Avellaneda)

Este comité comunica a todas las organizaciones y compañeros que tengan que relacionarse con este comité en el sucesivo, titulan la correspondencia con el nombre de Eliseo Rodríguez, Baudrillard 511, Avellaneda, por haber renunciado el anterior secretario.

Recomendamos a los compañeros nombrados en la última reunión de delegados para revisadores de cuentas, concurren el próximo martes 4 a Rivadavia 131, a fin de revisar los balances por tener que entregar ese día el ex tesoro. - Los compañeros nombrados son de las siguientes entidades obreras: Albaites de Avellaneda, Heparitadores de id. y agrupación anarquista de Talleres. -El Secretario.

F. O. Local de San Fernando y Tigre

Organizado por esta Federación y a beneficio del C. Pro presos, el domingo 9 se realizará un picnic en la quinta "El Hogar", frente a la estación Punta Chica, F.C.C.A. El martes más detalles. -El Secretario.

Agrupación "Amor, Ciencia y Libertad"

Ponemos en conocimiento de todos los compañeros en general, que tenemos en prensa el folleto de gran actualidad de E. Girard, "Trabajador no votes; soldado no mate", y es venta (Patriotismo) de M. Bakounine.

Por cantidades mayores de 20 números a 0,05; número suelto: 0,10. Los interesados pueden desde ya hacer sus pedidos acompañados del importe a nombre de José Fernández Otero. Loones 4382.

Comité Pro Defensa Argüelles

Este Comité pone en conocimiento de los sindicatos, centros, agrupaciones y compañeros, que habiéndose hecho una nueva edición de tarjetas de Wilkens pueden solicitar candidaturas; al mismo tiempo que números de la rifa que tiene en circulación y que se juega en diciembre.

Camaradas, trabajadores: Ayudad al compañero Argüelles. -El Secretario.

Comité Pro Presos Panaderos

Este comité pone en conocimiento de todas las instituciones que posean rifas del mismo, que se ha postergado el sorteo de las mismas, que debía verificarse a últimos de este mes, hasta la primera jugada del mes de enero de 1924, de la lotería nacional.

Nos hemos visto obligados a postergar la fecha de la jugada debido a que los sindicatos del interior, a excepción de algunos, no contestaron al llamado que les hemos hecho por intermedio de este mismo diario, llamado que reiteramos nuevamente a todos aquellos que tengan rifas vendidas nos remitan el importe inmediatamente, a fin de que este comité no sea interrumpida su obra por falta de recursos económicos. -El Secretario.

AVISOS

Habiéndose perdido en el picnic del domingo una valija de mano conteniendo dos vestidos y un zapato, rogase al compañero que la haya encontrado, la devuelva a la calle Venialvo 3519.

Por causas de vital importancia se desea saber el paradero del camarada Rafael B. Alcaraz. Contestar a S. San Miguel, Brown 2031. -Rosario.

El compañero Justo Graciano que reside en Tucumán, nos pide comunicarnos a quienes le enviaban correspondencia y material de propaganda, se le dirijan a su nuevo domicilio, Rosario de la Frontera, F. C. C. N. A.

Para facilitar la propaganda de las ideas anarquistas pedimos a las agrupaciones y sindicatos que posean material de propaganda nos lo envíen. Virgenes para las ideas, habiendo una cantidad inculcable de obreros que completamente huérfanos de ideales son desoladamente instrumentos de los políticos.

Esperamos, pues, tendrán en cuenta esto los camaradas de otros lugares para no regatear los envíos. Correspondencia a nombre de Leandro Soler, La Capital, Est. Dominguez, F. C. Entre Rios.

DONACIONES

Comité Pro Presos

Guincheros de puero de la capital. - Beneficio de la rifa sorteada en octubre pesos 100. - F. O. Local de Pehuajó. - Beneficio velada, pesos 20. - Donaciones

Quilmes, un compañero 5.- Samborí 1.- Varios menores 1.- Total, pesos El Secretario

Lista pro Presos enviada por la A. A. Brazo y Cerbero, de Tucumán: N. Zepa 1; Celerino Ast 2; J. T. Sánchez 1; Juárez Ferrer 0,50; Casaiche 0,50. Total pesos 6. -El Tesorero.

Para "Fede"

F. Santero 5; Povero 2; Fioraci S. 1; A. Condillorio 1; N. N. 1; A. Mariani 2; P. Ferruelo 1; total, pesos 13.-

Pro L'Avenir

Santos 2,20

Pro Radowitsky

J. Macho, por conducto de La Antorchita, pesos 1.-

Sección Russa y Alemana de la Librería LA PROTESTA

A consecuencia de un convenio con el grupo editorial "Golos Truda" de Moscú-Petrogrado, la Editorial anarquista más notable en idioma ruso, podemos ofrecer a los camaradas conocedores de este idioma los libros más importantes de nuestra literatura.

En la colección "Golos Truda" se encuentran la mejor edición de los libros de Kropotkin, corregidos y anotados por él mismo antes de morir; existen cinco volúmenes de Bakounin, uno de ellos "Gosudarstvenost i Anarkhía", desconocido en todos los demás idiomas y que la Editorial LA PROTESTA prepara en español. Además pueden leerse obras de Reclus, de Guillaume de Patand y Pouget, de Goldman, de Toherksoff, de Borovoy, de Ledeboff, de Grave, de Netlau, etc.

SANTA FE

La A. Artística "Insurrexit", de Paraná, llevará a cabo el 8, a las 21 horas, en el teatro "Roma Nostra" de ésta, una función, cuyo beneficio se distribuirá por partes iguales entre la Biblioteca "F. Sánchez" y la A. de Gráficos de aquella localidad. Se representará el fuerte y realista drama en tres actos, de Alejandro Berruti, titulado "Madre Tierra".

Comité Pro Presos y del diario, este Grupo Editor ha puesto en circulación los boletos de una rifa importantísima, que consta de veinticinco premios y que se sorteará en el segundo picnic organizado por este diario, el 6 de enero de 1924, en la Isla Maciel (Playa de los Pescadores).

Precio del número, 30 centavos. Por pedidos de boletas, a esta Administración o al Comité Pro Presos, Bartolomé Mitre 3270.

Funciones y Conferencias

S. de O. de Frigoríficos.-Avellaneda

A beneficio de este sindicato y del C. Pro Presos de Avellaneda, el 6 de diciembre se llevará a cabo en el Teatro Roma, Sarmiento 109, Avellaneda, a las 20 horas, una función y conferencia, desarrollándose el siguiente programa:

El cuadro "Melpómene" pondrá en escena el drama de Enrique Craso, "El Sagrado Delito". El camarada Mario A. Pacheco, dará una conferencia sobre un tema de actualidad. Entrada general, 80 centavos. Menores gratis.

"Ateneo Anarquista"

El domingo 9, a las 9 horas, en el teatro "Variedades", (Plaza Constitución) se celebrará un mitin de protesta contra la reacción universal. Hablarán contra las dictaduras los compañeros: Lucio d'Ermes, en italiano; Caroleo Junge, en alemán; Anatol Goezlik, en ruso; Joaquín Cortés y R. González Pacheco, en castellano. Entrada libre.

Federación Obrera Local

Organizado por esta entidad obrera de San Fernando y Tigre, el domingo 9 se realizará un picnic en la Quinta 9 se realizará un picnic en la Quinta "El Hogar", frente a la estación Punta Chica, y a total beneficio del Comité Pro Presos.

Habrán diversos atractivos, bazar, rifa de libros, banda de música y un surfido buffet; pero los que lo deseen pueden llevar sus meriendas. Entrada general, \$ 0.30. Hay trenes a vapor cada media hora, que dejan en Punta Chica.



Guerra al Trés de Piacardo

Grupo Editor de LA PROTESTA

A beneficio por partes iguales del Comité Pro Presos y del diario, este Grupo Editor ha puesto en circulación los boletos de una rifa importantísima, que consta de veinticinco premios y que se sorteará en el segundo picnic organizado por este diario, el 6 de enero de 1924, en la Isla Maciel (Playa de los Pescadores).

Precio del número, 30 centavos.

Por pedidos de boletas, a esta Administración o al Comité Pro Presos, Bartolomé Mitre 3270.